

Los rectores no ven problema en los campus y piden control del ocio juvenil - La Vanguardia - 15/10/2020

Los rectores no ven problema en los campus y piden control del ocio juvenil

CARINA FARRERAS
Barcelona

El presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), José Carlos Gómez Villamandos, reclamó ayer un mayor control del ocio juvenil para frenar el incremento de casos de Covid-19 entre los jóvenes y para evitar el cierre de las aulas universitarias, como está pasando en los campus de ciudades universitarias como Granada y Valencia, y como se quiere evitar en Salamanca y Santiago de Compostela.

En todas estas ciudades se ha disparado el aumento de casos dos semanas después de empezar el curso escolar y se están produciendo

expulsiones temporales. En Galicia, el Departamento de Sanidad vinculó directamente el aumento de casos con "una parte" del estudiantado que participa en "fiestas de pisos" y "fiestas ilegales" y avanzó que habrá contagios en otras ciudades. Frente a los brotes en residencias, se comprometió a practicar PCR a todos los residentes. En todas estas ciudades, las autoridades han reforzado la vigilancia en las calles.

En Catalunya, donde la transmisión del virus está en tasas muy altas, se han establecido ambas medidas, la suspensión de las clases en los campus (convirtiéndolas en formato online) y el cierre del ocio en un sentido amplio. A pesar de

que han aparecido brotes en colegios mayores y residencias (unos 70 positivos en total y casi 370 confinados, entre dos instituciones), las autoridades no han relacionado el aumento del virus por el inicio del curso universitario, aunque han pedido a los campus que reduzcan las clases presenciales durante 15 días para "evitar la movilidad" en el transporte público.

Los rectores catalanes lamentan, en un comunicado conjunto, que se reduzca aún más la vida presencial en los campus porque las instituciones están realizando un gran esfuerzo económico y de dedicación para evitar la propagación del virus. Consideran que no son un foco de infección y que la

mayoría de estudiantes respeta las normas dentro y fuera de las instalaciones. Pero acatan las directrices del Departament de Salut y han reducido la presencialidad en las dos próximas semanas.

Por su parte, la rectora de Granada, Pilar Aranda, criticó ayer que no se hubiera regulado las nor-

Las universidades catalanas lamentan que se rebaje presencialidad pese al esfuerzo de dedicación y económico

mas de prevención sanitaria en las residencias de estudiantes. En un debate online organizado por la Fundación CYD, la responsable del campus andaluz dijo que debía haberse acordado un protocolo para los colegios mayores, inclui-

dos los privados, que cumplen una "misión muy importante" en la vida universitaria. Se han detectado más de 150 contagios por coronavirus en 7 residencias estudiantiles de Granada. También reprobó que la Junta de Andalucía decidiera el cierre sin una reunión previa con la universidad y no ordenara más control al ocio. "Las autoridades lo tendrían que haber hecho de otra manera", zanjó.

En Valencia, una fiesta ilegal dio origen a 160 positivos en el colegio mayor Galileo Galilei, adscrito a la Politécnica. La policía está investigando y visionando los vídeos para investigar si cabe la apertura de expedientes sancionadores. Una concentración de estudiantes ante el colegio mayor, integrantes de la asociación Estudiantes en Lucha, recriminó en la tarde de ayer que unos "cuantos pijos" dejaran sin clase presencial a 25.000 alumnos. En pancartas se leía: "Sin prácticas por vuestra borrachera".●